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３月の給食だよりは、
１ページ･･･セレクト給食発表の様子
２ページ･･･卒業生より～給食の思い出～
３ページ･･･給食感謝の会
４ページ･･･栄養士さんよりメッセージ

☆卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。新型コロナウイルス感染拡大が収まらず、
みんなで楽しくお話ししながら給食を食べる機会がなくなってしまいましたが、おいしい給食で
毎日笑顔になれたのではないかと思います。これからもバランスの良い食事に気をつけて元気に
過ごしてください。

１

給食委員の生徒が、毎月セレクト給食の発表をしてくれます。食堂、ホールでの発表
の様子をご紹介します♪

【センター生】センターの生徒も委員会のメンバーとして、動画でセレクト発表をしま
した。頑張っている姿、しっかりと目に焼き付けました！

【食堂・ホール】ひもを引っ張って布を落としたり、指を差しながらセ
レクト給食を発表！みんなは何を選びましたか？？



給食の想い出 ～学校を巣立つ高等部３年生より～

毎日の給食がとても楽しみでした。学校の給食はなめらかで食べやすく、和洋、
中華とメニューが豊富でいろいろな味に出会うことができました。毎日しっかり食
べることで元気に登校することができました。ありがとうございました。

２

私はいつもセレクト給食が楽しみでした。好きなものを選ぶことができて嬉しかったです。
また、セレクト給食を通じてクラスメイトの食べ物の好みが分かって面白かったです。今まで
ありがとうございました。

小学部のときはすっぱいものが嫌いで、すごい顔をして食べていました。
でも、給食を食べているうちに、高等部になってからは嫌いなものがなくなりました。
おかげで、体がとても丈夫で大きくなりました。本当に、ありがとうございました。

給食中どうしても緊張してしまい、先生にだっこしてもらっていましたが、う
つぶせにしてもらったら落ち着くことができ、安心して注入してもらえました。
落ち着いた状態でみんなと一緒に給食が食べられてよかったです。

食堂でみんなとお昼の時間を過ごすことができず残念でしたが、いつも美味しい給食ありがと
うございました。ソフト食のデザートはいつもぺろりと完食しました。毎朝の献立発表がとても
楽しみでした。これからも好き嫌いなくなんでも食べて健康第一でいたいと思います。

毎朝教室で献立を確認しては、給食の時間を楽しみにしていました。お箸の使い
方に少し苦戦しつつも、おいしい給食のおかげで、好き嫌いなく毎日完食すること
ができました。ありがとうございました！

給食ではいろいろなメニューや味に親しむことで、少しずつ味覚が広がりました。
甘いものが大好きで、特にデザートはあっという間に完食しました。これからも、食
べることが大好きな気持ちを大切にし、毎日を楽しんでいきたいと思います。

いつも沢山の給食を、ありがとうございました。卒業後は、給食を食べられないので、
寂しいです。美味しいものがいっぱいあり、食べられなくなると本当に寂しいです。た
まに出てくるハンバーガーはとても美味しかったです。

給食では、味覚が少しずつ広がり、デザートやサラダを食べることができるよう
になりました。3年生になって、食堂で給食を食べるようになりました。みんなと
一緒に給食を食べることができてよかったです。ありがとうございました。

給食の時間が近づくと授業どころではありません。特に大好きなハンバーグや甘いデ
ザートが出る日は先生の話が耳に入りませんでした。おいしい給食のおかげで、食べる
ことが大好きになりました。本当にありがとうございました。

給食は自分にとって楽しみの一つでした。特に好きだった給食はカレーでした。栄養
価が高く、本当に美味でした。あけぼののカレーを食べることができなくなると思うと
寂しいです。３年間、栄養を支えていただき、ありがとうございました。



1月28日（金）に、栄養士さん、調理員さんに来ていただき、食堂とホールで給食感謝の会が行われまし
た。なかなかおさまらないコロナ感染症の蔓延で、食育指導などに来ていただくことが難しいのですが、
今回は、毎日おいしい給食を考えてくださる栄養士さん、作ってくださる調理員さんに直接「ありがと
う」の気持ちを伝えることができました。
司会は、給食係の宮本朋輝さんと神藤柾人さんが担当しました。
まず、校長先生から、栄養士さん、調理員さん、看護師さんを紹介していただきました。
その後に、小学部、中学部、高等部の代表が、それぞれ感謝の気持ちを伝えました。その言葉を受けて、
栄養士さん、調理員さんにそれぞれお話ししていただきました。

レパスト野沢さん
コロナで大変な時期にこのような会を開
いてくださりありがとうございます。調理
員も盛り付け担当も、みんなの食べている
姿を想像しながら一生懸命安全に作ってい
ます。みんなの空っぽになったお皿をいつ
も楽しみにしています。一生懸命食べてい
ただきありがとうございます。これからも
一生懸命がんばります。

ぎょうざがおいし
かったです。おい
しい給食をありが
とうございます。

ぼくの好きな給
食はサラダです。
とっても食べや
すいです。給食
を作ってくれて
ありがとう。

藤原栄養士長さん
今日はお招きいただきありがと
うございます。
昨年からコロナの状況で、学校
に来ることができず、食育ができ
ていません。早くおさまり、また
食育ができることを楽しみにして
います。みなさんも、うがい手洗
いなど感染症対策をしっかりして、
給食をいっぱい食べてください。

給食は自分にとって学校生活の楽しみでした。特に好きだっ
た給食はカレーです。栄養価が高く、本当に美味でした。あ
けぼののカレーを食べることができなくなると思うとさみし
いです。卒業後もカレーを食べていきたいと思います。3年間、
栄養を支えていただきありがとうございました。

レパストの八巻さん
今日はこのような会
を開いていただき、あ
りがとうございます。
今はコロナで大変です
が、みなさんにとって
給食が楽しみだなとか、
大好きだなと思ってく
れたらうれしいです。
これからもおいしくて
安全な給食ができるよ
う一生懸命頑張ります。

３

いつもおいしい給食を
「ありがとう」

校長先生
給食おいしかったですね。先生は毎日学校
に来ると給食のメニューを見て楽しみにし
ています。みなさんも朝の会での給食発表
で楽しみにしていると思います。いつもみ
んなが喜ぶ給食を考えてくれる栄養士さん。
食べやすい形状にしてくれる調理員さん、
栄養注入して下さる看護師さんにありがと
うの気持ちを伝えましょう。

みなさんから
の感謝の手紙
を代表から渡
しました。



みなさんいくつ
当てはまりましたか？

飯田栄養士さんより

今年度も残りわずかになりました。新型コロナウイルスとのたた
かいはもうしばらく続きそうですが、毎日を元気に、生き生きと過
ごすためには、健康な体を作ることが基本です。給食や食育指導で
学んだことを振り返り、進級・進学に向けて自分の食生活をととの
えていきましょう。

４


